



LÍNEA DIRECTA

923 25 32 00

salamanca@lagacetadesalamanca.es

Para facilitar el mayor número de llamadas y correos electrónicos, rogamos sean breves y concisos en su exposición. La Redacción resumirá, en caso contrario, los mensajes.

### Se siente discriminado por el Gobierno regional.

¿Por qué el Ejecutivo regional apoya con tanto entusiasmo a Valladolid y León y discrimina tanto al resto de las provincias de la Comunidad, entre ellas Salamanca? En algunas decisiones importantes ya se le ha visto el plumero, pero en el tema de la ayuda al aeropuerto de Villanubla y en lo de amenazar a Caja Duero si no se fusiona con Caja España por parte del consejero Tomás Villanueva, ya clama al cielo. Como los salmantinos aguantamos todo, así nos va, aunque la mayor culpa de ello la tienen nuestros políticos e instituciones, que 'pasan' de todos los problemas que padecemos.

Un salmantino

### Riego para los árboles del Paseo del Desengaño.

Rogaría a la concejala de Parques y Jardines que ordenara regar los árboles que han plantado recientemente en el Paseo del Desengaño, pues de lo contrario terminarán por secarse tal como ha ocurrido otros años. Por favor, échenles un poco de agua.

Un vecino

No le gusta que a la selección le llamen 'la Roja'. Pues a mí me da mucha vergüenza escuchar todos

los días esa dichosa frasecita que se han inventado ahora de 'todos con la Roja', cuando en realidad lo que se debería decir es 'todos con España'.

Una ciudadana

### Como digan 'sí' a la fusión, retira el dinero.

Con suma educación quiero decir que como digan hoy 'sí' a la fusión de Caja Duero con Caja España, retiro todos mis ahorros el próximo lunes de la primera. Eso lo tengo muy claro.

Un impositor de Caja Duero

### Santa Marta: esperando la apertura de piscinas.

Deseo preguntarle al alcalde de Santa Marta cuándo se van a abrir las piscinas municipales, pues con las obras que se están llevando a cabo en su interior parece difícil que se pongan en funcionamiento en el presente mes de junio.

Un vecino de Santa Marta

### Bancos nuevos para la avenida de Salamanca.

A los vecinos de la avenida de Salamanca nos gustaría que el Ayuntamiento nos pusiera unos bancos nuevos, los mismos que han colocado a la altura de los Salesianos, pues los que tenemos ahora son demasiado altos y cuando nos sentamos en ellos las piernas nos quedan colgando. Ya

FOTO DENUNCIA



### Vándalo o vehículo, seguro que ha sido el autor de la consabida 'coz'.

Cuando no es un vehículo es un vándalo, pero lo cierto es que no hay día que no aparezca un banco de granito fuera del espacio donde había sido colocado por los operarios del Ayuntamiento. No parece que hayan sido el viento o un movimiento sísmico los que han descolocado el banco de su base, ni tampoco hay muchas posibilidades de dar con el culpable de esta nueva y vergonzosa acción contra el mobiliario urbano. No escarmentan, ni escarmentarán, salvo que la Policía, que bastante hace, dé caza a quien cometió tal tropelía. CHEMA BUENO



### Para una boda inolvidable

Teléfono de reserva: 923 28 15 99

Carretera de Madrid, km. 0 • 37900 SANTA MARTA (Salamanca) • www.emperatrizhotel.com

que ahora están poniendo bancos nuevos en todos los barrios de la ciudad, que no se olviden de nosotros, en la avenida de Salamanca.

Una vecina

Más sobre la denominación de 'la Roja'. Soy un aficionado de la Selección Española de fútbol y me irrita y molesta que le llamen 'la Roja' en vez de decir Selección Española,

pues millones de aficionados no somos rojos, y esta denominación de 'la Roja' no me gusta en absoluto, al contrario, nos irrita.

Un seguidor de la Selección

Pasos de cebrá borrados en Alfonso de Castro. Si lo que se pretende es que en la calle Alfonso de Castro haya un atropello de una persona por parte de alguno de los muchos vehí-

culos que circulan diariamente por su calzada, seguro que se producirá, ya que los pasos de cebrá están completamente borrados y los peatones no sabemos por dónde cruzar. Sepan que ayer tarde, a la altura de dos supermercados, un coche dio un buen susto a una señora cuando se disponía a cruzar de un lado a otro de la acera.

Un ciudadano

Escándalos nocturnos en María Auxiliadora. Algún que otro control tanto por parte de la Policía Nacional como de la Policía Local no vendría mal en María Auxiliadora, pues llevamos varias noches sin poder descansar por culpa de los continuos escándalos nocturnos que venimos soportando. Hartitos estamos de voces y borrachos.

Una vecina indignada

**Green P**  
TINTORERÍA

923 23 99 86

C/ Bolívar, nº 4 • 37004 (frente al Corte Inglés)

NO TE COMPLIQUES - CALIDAD CON PRECIOS LOW COST\*

CHAQUETA.....	3,00 €	FALDA LISA.....	2,50 €
PANTALÓN.....	2,50 €	CAMISA.....	2,00 €
ABRIGO.....	5,00 €	ALFOMBRAS... 4,95 €/m <sup>2</sup>	

Somos especialistas en Limpieza de Alfombras

\*Precio IVA incluido

CARTAS AL DIRECTOR

Avenida de los Cipreses, 81 37004 SALAMANCA  
cartas@lagacetadesalamanca.es

### Robar la infancia

Se puede acusar a Sanidad de pretender robar la infancia a los niños españoles a la vista del proyecto que tiene de utilizar unos pretendidos agentes de salud, los cuales enseñaran a los niños la ley del aborto. Es un abuso hacia esos menores y un menosprecio total a los derechos de los padres para tutelar la educación que desean para sus hijos. Los niños no deben ser sometidos a una problemática que todavía no les concierne. La infancia tiene otros objetivos, otras ilusiones, más acordes con su tiempo personal e individual. Ya llegará la hora de pensar y actuar

como adultos. Resulta particularmente ilustrativa de lo que comento la viñeta reproducida y que resume la educación sexual para estos jóvenes con la siguiente fórmula; tonto + tonta = embarazo. Listo + tonta = aventura. Tonto + lista = boda. Listo + lista = sexo y diversión sin complicaciones. ¡A quemar etapas! Sin comentarios.

ISABEL ESTEBAN

### España, nación prohibida

Se han dado ustedes cuenta de que España es la nación cuyo nombre nadie pronuncia, la nación innumerable, a la que unos llaman "Estado español", otros "este país", y, en el mundo deportivo, simplemente "la Roja". Algunos son capaces de pedir su unión con Portugal con tal de cambiarle el nombre y no llamarla más España. Se han dado ustedes cuenta de que en nombre de una España imaginaria que nunca existió se fomenta el odio hacia la historia real de España, la España de la Reconquista, de los Reyes Católicos, del Descubrimiento de América, de

la Guerra de la Independencia, y es que parece que los poderosos no perdonan que sea una de las pocas naciones cuyo pueblo se liberó del Islam y del comunismo. Pues bien señores, a partir del próximo 5 de julio, en esta España que tiene más viejos que niños, será un derecho matar a los niños españoles antes de nacer: va a resultar difícil nacer en España.

FRANCISCO JAVIER

LA GACETA recomienda a sus lectores el uso del correo electrónico para el envío de tribunas y cartas al director; por su mayor comodidad, rapidez y seguridad. Para ello ha puesto a su disposición la dirección siguiente:

cartas@lagacetadesalamanca.es

LA GACETA pretende con esta nueva posibilidad mejorar el acercamiento y acceso a los lectores para facilitar su colaboración.



RESTAURANTE

el Hidalgo

Menú Degustación EL HIDALGO 50€ pers. (mes de junio)

Menú EL HIDALGO 35€ pers.

Cocinamos para deleitar | Plaza del Corriño, 20 - 923 21 13 23